

# **OLOHOS FAITH CHURCH**

## **DECLARATION DE FOI**

### **NOUS CROYONS:**

- 1. Nous croyons dans l'inspiration verbale de la Bible.**
- 2. Nous croyons en un Dieu unique Eternel en trois personnes, Père, Fils et Saint Esprit.**
- 3. Nous croyons que Jésus-Christ est le Fils unique engendré du Père conçu du Saint Esprit, et né de la Vierge Marie, que Jésus-Christ a été crucifié, a été enseveli, et qu'il est ressuscité des morts; qu'il est monté au ciel et qu'il est assis à la droite du Père ou il intercède pour nous.**
- 4. Nous croyons que tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu Et que la repentance demandée par Dieu à tous les hommes est nécessaire pour le pardon des péchés.**
- 5. Nous croyons que la justification, la régénération et la nouvelle naissance s'obtiennent par la Foi dans la mort de Jésus-Christ.**
- 6. Nous croyons dans la sanctification consécutive à la nouvelle naissance par le moyen de la foi dans le sang de Jésus-Christ à travers la parole de Dieu et par le Saint-Esprit.**
- 7. Nous croyons que la Sainteté est l'Etat normal de la vie de tout enfant de Dieu.**
- 8. Nous croyons que le Baptême du Saint Esprit est accordée à ceux dont le Coeur a été purifié par Jésus-Christ.**

- 9. Nous croyons que le parler en langue selon que l'Esprit donne s'exprimer est le signe initial du baptême dans le Saint- Esprit.**
  
- 10. Nous croyons dans le baptême d'eau par immersion et que tous ceux qui se sont repentis doivent être baptisés au nom du Père, du Fils, et du Saint- Esprit.**
  
- 11. Nous croyons que la guérison divine est offerte a tous, Christ y ayant pourvu par l'expiation à la croix.**
  
- 12. Nous croyons dans l'avènement de Jésus-Christ avant le Millenium. Premièrement pour ressusciter les morts en Christ et pour enlever avec lui dans les airs, les croyants restés vivants, deuxièmement pour régner sur la terre pendant mille ans.**
  
- 13. Nous croyons dans la résurrection du corps, la vie éternelle pour les justes, le chatiment Eternel pour les injustes.**

# **OLOHOS FAITH CHURCH**

## **DOCTRINAL STATEMENT**

### **WE BELIEVE:**

- 1. The Bible to be the inspired, infallible, and authoritative word of God.**
- 2. In one God eternally existent in three persons: God the Father, God the Son, and God the Holy Spirit.**
- 3. In the Deity of our Lord Jesus-Christ, virgin birth, sinless life, Miracles, Atoning death, bodily resurrection, ascension to the right Hand of the Father, and in his future return to this earth in power and Glory.**
- 4. That the only means of being cleansed from sin is through repentance and faith in the precious blood of Jesus.**
- 5. That all those who receive the Lord Jesus Christ by Faith are born again.**
- 6. The redemptive work of Christ on the Cross provides healing of the human body to those who believe and ask for it.**
- 7. The baptism of the Holy Spirit, according to Acts 2:4, is readily available today as it was then. This gift is available to all believers who request it.**
- 8. In the resurrection of both the saved and the lost, the saved to everlasting life and the lost to everlasting punishment.**
- 9. "We believe that speaking in tongues as the Spirit gives utterance is the initial sign of baptism in the Holy Spirit."**

- 10."We believe in water baptism by immersion and that all those who have repented should be baptized in the name of the Father, the Son, and the Holy Spirit."**
- 11.That God wonderfully and immutably creates each person as male or female. These two distinct, complementary genders together reflect the image and nature of God (Genese 1 verset 26 – 27). Rejection of one's biological sex is a rejection of the image of God Within that person.**
- 12.That sexual purity is the standard for all God's children, which requires abstinence from adultery, fornication, incest, homosexuality, or other sexual relationships or practice forbidden by Scripture.**
- 13.That marriage is a sacred institution established by God and is the uniting of one man and one woman in covenant commitment for a lifetime.**